

Source images : Shutterstock ; Droits d'auteurs : ricochet64

# 1 tiers...



*La Soirée des Enfoirés*

...des Français se déclare intéressé par « La Soirée des Enfoirés », organisée chaque année au profit de l'association « les Restos du Cœur ».

Ce chiffre en fait l'une des soirées TV annuelle les plus populaires.

Les Français seront-ils une nouvelle fois nombreux au rendez-vous ce soir ?

**À suivre...**



*Résultats Scan Event : Baromètre issu d'une enquête réalisée par advent auprès d'un échantillon de 1 021 personnes en France, de 12 ans et plus, interrogés selon la méthode des quotas.*

Pour visiter notre site, cliquez sur

# Fact of the day

advent 

Pictures sources: Shutterstock ; Copyright: ricochet64

# 1 third...



*La Soirée des Enfoirés*

..of French expressed their interest in “La Soirée des Enfoirés”, organized each year in favor of the association “les Restos du Cœur”.

This number makes it one of the most popular annual evening’s TV show.

Will be French once again a lot this evening in front of their TV screens?

***To be continued...***



*Results Scan Event : Barometer from a survey conducted by advent, among a sample of 1 021 people in France, 12 and over, interviewed by the quota method.*

To visit our website, [click here](#)